

Dem 3. Bundeskongreß des DFD zum Grulj

*An den 3. Bundeskongreß
des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands, Berlin*

Der 3. Bundeskongreß des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands steht im Zeichen des Kampfes der Nationalen Front des demokratischen Deutschland um die Herstellung der Einheit Deutschlands und um die Sicherung des Friedens. Die von über einer halben Million Mitgliedern des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands gewählten Delegierten werden auf dem Kongreß Rechenschaft über ihre bisherige Arbeit geben und Beschlüsse zur aktiven Unterstützung der Arbeit aller Friedenskämpfer für die Durchführung der Stockholmer Beschlüsse und aller patriotischen Deutschen im Kampf um die Erreichung der Ziele der Nationalen Front des demokratischen Deutschland fassen. Dadurch erhält der 3. Bundeskongreß eine große Bedeutung, die wesentlich verstärkt wird durch die Tatsache der Gründung des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands in Westdeutschland, denn jetzt ist der Demokratische Frauenbund die gesamtdeutsche Organisation aller fortschrittlichen demokratischen Frauen!

Der Demokratische Frauenbund Deutschlands hatte besonders im letzten Jahr große Erfolge bei der Gewinnung von Frauen für den Kampf um die Erhaltung des Friedens zu verzeichnen. Viele Mitglieder des Demokratischen Frauenbundes Deutschlands arbeiten in Wirtschaft und Verwaltung an unserem neuen demokratischen Aufbau mit.

Der Demokratische Frauenbund Deutschlands machte anläßlich des 8. März Vorschläge zur Förderung der Frauen in der Deutschen Demokratischen Republik. Unter Darlegung unserer grundsätzlichen Auffassung zur Stellung der Frau in der Gesellschaft hat am 18. April 1950 das Politbüro der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Vorschläge für ein Gesetz zur Förderung der Frauen herausgearbeitet.

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß es dem Demokratischen Frauenbund Deutschlands